

コロナ禍と深刻な地域の疲弊に 公約の実現にむけて、 全力でがんばります



共にしあわせ産みだす党 日本共産党

しんねむろ

日本共産党根室市委員会 2021年8月号外
根室市宝林町4-203 TEL0153-23-6023

市民のみなさん

8月22日の投票で実施された根室市議会議員選挙は、定数が16に削減されたもとで、新人3名・元職2名を含む18名が立候補する少数激戦となりました。たくさんの皆さんからご支援いただき、日本共産党は鈴木一彦議員が560票で6期目、橋本竜一議員が1005票で4期目の再選をさせて頂きました。ご支援いただいた皆さんに心から感謝申し上げます。

根室市は長引く漁業水産の低迷のもと、地域経済の縮小と人口減少が進む中、新型コロナウイルス感染症が追い打ちをかけました。私たちが今年1月に実施した市民アンケートでも3割以上の方が「生活が苦しくなった」と回答し、多分野における対策を求めめる声が強くなります。こうした中で実施された市議選でしたが投票率が55.45%と過去最低を大幅に更新したことは市民皆さんからの厳しい評価と受け止めています。

あらためて市民の負託に応える市議会・議員活動のあり方について追求して参ります。

今回の市議選にあたって日本共産党根室市委員会は、新型コロナウイルス対策の促進、領土問題未解決に対する新たな法整備での地域振興対策の推進、介護や障がい福祉の施策充実、学校施設整備など教育予算の拡充など8分野45項目の政策を訴えてきました。また補聴器購入における市独自の補助制度を求める署名運動も進めています。新しい議会での政策実現にむけ全力を尽くして取り組みます。



市民のみなさん

東京オリンピックピックが行われている間も新型コロナウイルス感染症は首都圏から第5波が広がり、北海道を含む多くの都道府県で緊急事態宣言がだされました。重症者の受け入れ病床が逼迫し、多くの感染者が不安を抱えながら在宅療養を強いられています。

こうした中、4月に行われた3つの国政の補選・再選挙で共闘の候補が勝利したことに続き、8月の横浜市長選でも市民と野党の共同候補が当選しました。コロナの感染爆発を招いた政権に対する国民の痛烈な批判と言えます。市民と野党が本気で結束すれば政治は変えられます。引き続き、総選挙で政権交代するためがんばります。

今後とも市民皆さんの大きなご支援を心からお願い申し上げます。

くらしのご相談ごとや
市政へのご意見等をお寄せください

鈴木 一彦

090-2696-3175

橋本 竜一

090-6690-9477